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C O N S E I L  D ’ A D M I N I S T R A T I O N  

R A P P O R T S  R É G I O N A U X  
2 3  M A I  2 0 1 5  

	  
	  
CÔTE	  SUD	  C.-‐B.	  
Sans	  objet	  
	  
	  
GRAND	  VANCOUVER	  
	  
Assemblée	  générale	  annuelle	  du	  BCSTA	  tenue	  à	  l’hôtel	  Hyatt	  de	  Vancouver	  
Participation	  aux	  ateliers	  et	  aux	  conférences	  tenus	  les	  16,	  17	  et	  18	  avril	  2015.	  	  Expérience	  enrichissante	  et	  
excellents	  débats	  sur	  les	  forces	  et	  les	  défis	  de	  l’organisation	  et	  des	  conseils	  scolaires	  de	  la	  province.	  
	  
Téléconférence	  régionale	  pour	  les	  membres	  du	  BCSTA	  
Participation	  à	  la	  téléconférence	  tenue	  le	  20	  avril	  et	  discussion	  avec	  le	  ministère	  de	  l’Éducation	  et	  les	  
membres	  du	  BCSTA	  du	  Grand	  Vancouver	  et	  de	  la	  Vallée	  du	  Fraser	  en	  préparation	  des	  forums	  régionaux	  	  sur	  
l’innovation	  proposés	  par	  le	  ministère.	  	  Le	  forum	  régional	  du	  Grand	  Vancouver	  est	  reporté	  à	  une	  date	  
ultérieure,	  possiblement	  à	  l’automne	  2015.	  
	  
Conférence	  sur	  les	  nouvelles	  technologies	  pour	  apprendre	  et	  enseigner	  l’écriture	  à	  l’école	  tenue	  au	  
bureau	  central	  du	  CSF	  
	  La	  conférence	  a	  eu	  lieu	  les	  20	  et	  21	  avril,	  mais	  dû	  à	  des	  circonstances	  familiales,	  je	  n’ai	  participé	  qu’à	  la	  
session	  du	  20	  avril.	  	  	  Une	  journée	  informative	  portant	  à	  de	  nombreuses	  réflexions.	  
	  
Médiation	  
Participation	  à	  une	  session	  de	  médiation	  tenue	  le	  8	  mai	  2015	  à	  l’école	  des	  Navigateurs.	  
	  
	  
NORD	  DE	  LA	  C.-‐B.	  
	  
Prince	  George	  /	  école	  Franco-‐nord	  
• J’ai	  assisté	  à	  la	  rencontre	  de	  l’APÉ	  de	  l’école	  Franco-‐nord	  du	  mois	  d’avril	  sur	  invitation	  des	  membres	  de	  

cette	  association.	  
	  
• Participation	  à	  la	  soirée	  du	  50e	  anniversaire	  du	  Cercle	  des	  Canadiens	  Français	  de	  Prince	  George	  où	  j’y	  ai	  

rencontré	  des	  parents	  d’étudiants	  francophones.	  
	   	  
Terrace	  /	  école	  Jack	  Cook	  
Discussion	  téléphonique	  avec	  Mme	  Syvret	  (directrice	  de	  l’école	  Jack	  Cook)	  et	  invitation	  de	  celle-‐ci	  à	  visiter	  
l’école	  francophone	  de	  Terrace,	  ce	  que	  je	  ferai	  le	  15	  juin	  prochain.	  
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NORD	  DE	  L’ÎLE	  DE	  VANCOUVER	  
Sans	  objet	  
	  
	  
SUD	  DE	  L’ÎLE	  DE	  VANCOUVER	  
Sans	  objet	  
	  
	  
SUD-‐EST	  C.-‐B.	  
Sans	  objet	  
	  
	  
VALLÉE	  DU	  FRASER	  
	  
Vice-‐Présidente	  
-‐ Réunions	  téléphoniques	  avec	  le	  Président	  et	  les	  membres	  du	  CE	  (15.04.15,	  15.04.29,	  15.05.06	  et	  

15.05.15)	  	  
-‐ Réunion	  téléphonique	  du	  CA	  Huis	  Clos	  (15.05.07)	  
-‐ Réunion	  téléphonique	  du	  Comité	  conseil	  en	  éducation	  (15.05.11)	  
-‐ Réunion	  téléphonique	  du	  Comité	  conseil	  en	  gestion	  (15.05.12)	  
-‐ Réunion	  téléphonique	  sur	  le	  budget	  (15.05.13)	  
-‐ téléphonique	  du	  comité	  des	  politiques	  (15.05.19)	  
	  
BCSTA	  
-‐ Participation	  au	  comité	  de	  finance	  le	  15.04.16.	  	  En	  plus	  de	  réviser	  le	  budget,	  nous	  avons	  discuté	  que	  les	  

fonds	  alloués	  à	  la	  formation	  offerte	  par	  BCSTA	  étaient	  disponibles	  pour	  des	  activités	  qui	  n’impliquaient	  
pas	  seulement	  les	  employés	  de	  BCSTA.	  

	  
-‐ L’AGA	  de	  BCSTA	  s’est	  tenu	  du	  15.04.16	  au	  15.04.18.	  
-‐ Jinny	  Sims	  a	  fait	  une	  présentation	  inspirante	  sur	  le	  rôle	  des	  conseillers	  scolaires	  pour	  défendre	  

l’éducation	  publique	  (pas	  simplement	  pour	  l’administrer)	  ainsi	  que	  le	  rôle	  de	  leadership	  et	  d’activiste	  
social	  l’école	  publique	  devait	  prendre.	  

-‐ Le	  nouvel	  exécutif	  a	  été	  élu	  
-‐ De	  nombreuses	  motions	  ont	  été	  passées	  –	  pour	  plus	  de	  détails,	  visitez	  le	  site	  de	  BCSTA.	  	  J’ai	  même	  eu	  

le	  privilège	  de	  présider	  l’assemblée	  pour	  une	  partie	  de	  la	  matinée!	  
-‐ David	  Byng,	  Deputy	  Minister,	  nous	  a	  parlé	  des	  priorités	  du	  ministère	  de	  l’Éducation,	  dont	  la	  

transformation	  en	  éducation,	  la	  discipline	  fiscale,	  le	  travail	  et	  l’économie	  ainsi	  qu’une	  certaine	  stabilité	  
des	  métiers.	  	  La	  révision	  du	  curriculum	  (maternelle	  à	  9)	  sera	  prête	  à	  tester	  dès	  septembre	  prochain.	  	  
Une	  ébauche	  devrait	  être	  disponible	  dès	  l’été	  pour	  le	  curriculum	  de	  10	  à	  12.	  

-‐ Il	  y	  avait	  de	  nombreuses	  formations	  sur	  la	  gouvernance	  et	  la	  responsabilisation.	  
	  
	  
Port-‐Coquitlam	  /	  école	  des	  Pionniers-‐de-‐Maillardville	  
-‐ Bien	  que	  je	  n’ai	  pas	  été	  à	  une	  rencontre	  d’APÉ	  depuis	  la	  dernière	  réunion	  du	  CA,	  les	  parents	  auxquels	  

j’ai	  parlé	  sont	  déçus	  de	  voir	  M.	  Brisebois	  partir,	  mais	  bien	  heureux	  de	  l’arrivée	  de	  Mme	  Foisy.	  
	  
Langley	  /	  école	  des	  Voyageurs	  
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-‐ Lors	  de	  la	  rencontre	  d’APE	  du	  15.04.15,	  j’ai	  pu	  confirmer	  aux	  parents	  que	  la	  zone	  de	  fréquentation	  pour	  
le	  secondaire	  pour	  les	  élèves	  au	  nord	  de	  64	  et	  à	  l’est	  de	  200	  avait	  été	  changée	  et	  que	  ces	  élèves	  
pourraient	  aller	  à	  l’école	  des	  Pionniers,	  tel	  que	  demandé	  par	  les	  parents.	  

	  
Mission	  /	  école	  des	  Deux-‐rives	  
-‐ J’ai	  participé	  à	  un	  comité	  d’admission	  le	  15.04.15.	  
-‐ J’ai	  également	  participé	  à	  la	  rencontre	  de	  l’APÉ	  le	  15.05.07.	  	  Les	  élèves	  et	  enseignants	  avaient	  indiqué	  

un	  besoin	  pour	  une	  place	  où	  les	  plus	  grands	  pouvaient	  s’asseoir.	  	  L’APÉ	  a	  relevé	  le	  défi	  et	  a	  acheté	  de	  
très	  beaux	  bancs	  qui	  se	  trouvent	  de	  chaque	  côté	  d’une	  place	  où	  les	  plus	  jeunes	  pourront	  planter	  un	  
arbre	  et	  diverses	  plantes.	  	  	  

-‐ Les	  parents	  étaient	  bien	  heureux	  d’apprendre	  qu’ils	  auraient	  Mme	  Spriet	  seulement	  pour	  eux	  en	  
septembre	  2015!	  

	  
Chilliwack	  /	  école	  La	  Vérendrye	  
-‐ Les	  parents	  seront	  malheureux	  de	  voir	  Mme	  Spriet	  partir,	  mais	  ils	  étaient	  bien	  heureux	  d’apprendre	  

qu’ils	  auraient	  Mme	  Gilbert	  comme	  directrice	  pour	  septembre	  2015!	  
	  


